

Bild: Pixabay

## «Frieden fördern – Impulse»

## Feier zum Auftakt der 42. Friedenswochen St. Gallen

Sonntag, 17. November, 17 Uhr, Kirche Grossacker, Claudiusstrasse 11, St.Gallen

Kommen Sie zur Impulsveranstaltung mit Musik, Liedern und Tanz. Anschliessend Apéro und Gespräche.

Im Zentrum stehen der Präventionsgedanke und das praktische Zusammenarbeiten.

Impulse mit Liedern: Dr. Peter Rohner, Klavier

Tanz und Animation: Krisztina Sachs-Szakmàry, Tanzpädagogin

Vorstellen der Friedensprojekte: Veranstaltende der 42. Friedenswochen

Moderation: Pfr. Renato Maag

Koordination: Karl Brunner, Friedenswochen St. Gallen



